
Compte-rendu Conseil Municipal  du vendredi 1 juin 2018 

Secrétaire de séance : Véronique Barbié 

Approbation à l’unanimité du compte-rendu du 11 avril 2018 

 

DELIBERATIONS : 

1) Cantine scolaire : application d’un tarif différencié liée au statut ALSH. 

Ces tarifs sont calculés en fonction des ressources des familles et du 

quotient familial de la CAF. Ces tarifs entreront en vigueur à la rentrée de 

septembre 2018. 

Adopté à l’unanimité 

2) Contrat de travail vacataire : Mme Elysabeth Nafilyan a un contrat de 14 

heures du 15 mai au 26 juin. Taux horaire : 17€11/h brut soit 13€50/h net. 

Adopté à l’unanimité 

3) Désignation d’un correspondant auprès du CAUE : Rémi Clénet  

Adopté à l’unanimité 

 

AFFAIRES COMMUNALES : 

4) Personnels : 

-Mme Ponsard Sylvie est en stage d’immersion avec Mme Pouplin Valérie 

depuis 15 jours. 

-L’épouse de Mr Henri Bernard va effectuer un stage au secrétariat dans 

le cadre de sa formation. 

-Dominique peut renouveler son contrat PEC pour 1 an. Prise en charge de 

60%. 

- Maria à voir son renouvellement. 

- Conseil d’école : question de la possibilité d’avoir 2 atsems à la rentrée ? 

Non. 

 

5) Environnement/ Vie sociale/ Solidarité : 

-PLU : révision à prévoir. Coût de la révision du PLU : 40000€. 

 Nouveau SCOT adopté donc imposé au nouveau PLU. Chaque commune aura 

son libre choix. 



-Travaux en cours : 

+ Aire de jeux : il est demandé à un prestataire de réaliser les travaux 

d’installation au cours du mois de juin. Il faut le justificatif de dépenses 

au 1er août 2018 pour la CCPG. 

+Abonnement Orange pour la mairie. 

+JVS : alerte événement par sms (400€/an) OK 

+Paiement en ligne de la cantine ? A voir 

+Archives : les travaux ont été réalisés pendant 10 jours par un archiviste 

avec mise en place d’un tableau Excel qui sera complété par Valérie. 

+La Poste : les boîtes aux lettres seront installées à l’entrée des 

impasses privées par les services de la poste. 

+Problème du traitement des eaux usées du quartier du Château de 

Castille : comment faire pour raccorder à la station d’épuration ? 

Contacter la CCPG pour le SPANC. Assainissement collectif non collectif. 

+Chemin de la Croix et Chemin du Castillas : le revêtement est refait et 

terminé. Pour éviter la circulation automobile sur le Chemin du Castillas il 

est envisagé de placer 3 bornes. Coût environ 1000€ ; 

+Réunion avec les pompiers : DEI l’entretien et le contrôle des bornes 

incendie doivent être réalisés par la commune les années paires et la 

vérification est réalisée par les pompiers les années impaires. 

Le Plan Communal de Sauvegarde doit être rempli. 

Pour le PCS et les bornes incendies est-ce que cela correspond aux 

missions d’un service civique ? 

 

6) Culture/Vie sociale/ Solidarité 

+Cantine : appel d’offres traiteurs. 

+Sud-est traiteur est en suspens. 

+Le projet leader de la cantine entre Collias- Sanilhac- Argilliers. 

+Distribution de cerises aux élèves de l’école ( Mr André Folcher  à Vers) 

+Sports en fête : il faut débroussailler le terrain pour le parking (voir 

Michel). Matériel à mettre en place : 5 tables et 10 chaises. 

+Marché nocturne : lundi 16 juillet. Réunion pour valider le choix des 

exposants à voir au prochain CM. 

+Location de la salle plurivalente et son règlement : à voir au prochain CM. 



+Ecole : Aurélie Marteau propose un projet de travail sur les médias avec 

les élèves avec l’installation d’un labo sur l’école ( le matériel serait stocké 

dans la salle de classe fermée). Convention à établir. 

+Coupe du Monde de Football : proposition de retransmission dans la salle 

plurivalente OK 

Achat d’un vidéoprojecteur ? 

  


